El Perfil de Ocaña

PUBLICACIÓN INDEPENDIENTE DE INFORMACIÓN LOCAL Y GENERAL - AÑO XIII - NÚMERO 156 - DICIEMBRE 2017







DEPORTES

KÁRATE

El pasado sábado 16 de diciembre los componentes del *Club Karate Ocaña*, que entrenan en las instalaciones del *Centro Deportivo Joytersport*, de esta localidad, tomaron parte en el Campeonato regional de Karate de Clubes, Veteranos y Il Copa Para-karate, el cual se celebró en el Polideportivo Municipal de la localidad de Añover de Tajo (Toledo).

En este encuentro de Clubes de Karate y Veteranos que ha sido organizado por el Ayuntamiento de esta localidad y la FCMKDA de esta disciplina, han participado los componentes de este Club Julio Sobrino, David Esteban y Emiliano J. Rodríguez junto a su maestro Carlos Pastor, los cuales tomaron parte en el mismo, en la modalidad de Kata por Equipos, así como Individual y Veteranos, además de tomar parte en la modalidad de Kumite Individual nuestro alumno Emiliano Rodríguez.

La jornada comenzó a las 16,00 horas con la formación y bienvenida a los participantes y estuvo dividida en cinco tatamis, teniendo una gran



participación al mismo, finalizando con entrega de premios según se disputaban las finales de cada categoría.

Cabe destacar la excelente participación del Equipo del Club de Ocaña, que jugó el encuentro para tercer puesto contra el de la localidad de Recas en la modalidad de Kata Equipos, y que realizando un grandísimo trabajo, no tuvo suerte en la decisión final, perdiendo por 2-3.

Así mismo, en la modalidad de Kata individual Veteranos, los componentes de este Club,

Emiliano J. Rodríguez Rico (Veteranos 35-39 años), junto a su profesor Carlos Pastor (Veteranos +49 años), no tuvieron suerte en sus encuentros de Kata individual, tan sólo Carlos Pastor jugaría su encuentro para tercer puesto, cayendo derrotado por decisión 2-3 contra un competidor de Minglanilla (Cuenca).

Ya tan sólo nos quedaba la modalidad de Kumite individual, donde de nuevo competía Emiliano Rodríguez, que tras el año pasado quedar Campeón en su categoría (Veteranos 35-39), competiría en su primer encuentro, llegando a proclamarse Subcampeón de la misma, no pudiendo disputar la final por lesión.

Desde este Club una vez más queremos felicitar, animar y agradecer a nuestros alumnos, la excelente respuesta y entusiasmo en estas actividades, donde esperamos que en próximas haya más nivel de respuesta a éstas y otras iniciativas.

"Enhorabuena chicos", volvemos a la carga con más fuerza en el 2018.

CARLOS PASTOR

FÚTBOL SALA

BUEN JUEGO PERO LA MALA PUNTERIA PASA FACTURA

LLegaba al Rafa Yunta la bestia negra de los de la mesa en los últimos años, *La Solana*, un bloque que hace gala de un juego defensivo y que mezcla veteranía con juventud y que tiene muy claro cual es su estilo de juego una buena defensa estar a merced del contrario y aprovechar al máximo sus ocasiones de gol. Conociamos el guión, la motivación era máxima, ellos por detras en la clasificación, venían de una racha de cuatro victorias y en ascenso de juego y resultados.

Todo preparado para un choque con dos estilos totalmente distintos, la expectación en la grada como siempre en Ocaña, comienza a rodar la pelota y pronto el *Villa de Ocaña* se adueña de la pelota sabedor de lo que le tocaba *La Solana* esperaba en veinte metros y no toca otra que tener paciencia y mucha movilidad de los jugadores y aplicar velocidad a la pelota y estar atentos a las contras especialmente peligrosas con este equipo. Todo discurre según el guión, a pesar de que el ataque de los de Ocaña está siendo muy superior a la defensa visitante con continuas ocasiones desperdiciadas ante la desesperación de la grada ocañense, sin embargo

en una llegada en un disparo suelto la pelota se introduce en la portería de Isma, más complicado todavía sí ya la empresa era complicada el marcador en contra que reafirma la actitud defensiva de *la Solana*.

Así se llega al final del primer periodo un *Ocaña* que no entiende lo que pasa, ha desperdiciado diez ocasiones claras el juego, es muy bueno pero el marcador señala cero a uno.

Comienza la segunda mitad con un Villa de Ocaña enrabietado que por fin en el minuto veintidos consigue tras varios remates perforar la porteria visitante por medio de Chirla, merecidisimo empate. El juego sigue siendo bueno ellos esperan y otra vez en un error nuestro consiguen adelantarse de nuevo mediada la segunda parte uno a dos. Pese al gran encuentro de los nuestros esto es fútbol y funciona así, y encima nos llega la ocasión más clara, Antoñito y Josito ante el meta visitante y sin oposición, la desesperación es tal que ellos consiguen el tercero.

Hay que destacar su gran sentido del oportunismo para aprovechar al máximo las circustancias que se le ofrecían para irse en el marcador y poco a poco abrir brecha ante una afición que a pesar de todo no podía estar descontenta con el juego del equipo donde sólo falto el gol, en un partido muy completo pese las importantes bajas de Carlos y Miguel y que el equipo no acusó. Al final tres a seis pero contentos con la actitud del equipo.

El miércoles toca amistoso con la selección sub 18 de Castilla la Mancha donde el Ocaña sale victorioso con muy buen juego que hizó vibrar a los espectadores y los detalles de los que aspiran a ser los mejores jugadores de la comunidad entre los que se encontraba un hijo de la familia Pino que juega en Toledo en Mopirsala, al final solo uno a cero pero un encuentro muy entretenido para los que disfrutamos con este deporte.

Solo recordaros que para abrir el año después de visitar a Olias del Rey el día trece, el sábado dia 20 de enero el Ciudad de Toledo el equipo más fuerte de la categoría visita el Rafa Yunta, duelo provincial con todos los alicientes incluida la visita del jugador Maca que ya jugó en Ocaña en División de Plata, a las seis de la tarde; si os gusta ésto no os lo podeís perder.

iii UN DOS TRES OCAÑA !!!

JESÚS MANUEL CASTILLA ALCOLADO